

EN IMÁGENES

Imágenes del Rectorado

El Rectorado de la Universidad de Castilla-La Mancha, en Ciudad Real, ocupa un bello edificio construido en el siglo XVIII a instancias del cardenal Lorenzana. Como ha sucedido en otras ocasiones en lo que respecta al patrimonio universitario, el edificio -construido en su origen como Casa de Caridad para los menesterosos- vivió un prolongado período de uso militar, hasta que revertió a la ciudadanía en forma de sede universitaria. Cedita a la UCLM por el Ayuntamiento de Ciudad Real en 1995, la antigua construcción fue remodelada entre 1997 y 1998



- 01 Panorámica del rectorado y la Plaza de España
- 02 La fachada principal, antes de la rehabilitación en función del proyecto redactado por Ricardo López Rego y dirigido por Diego Peris
- 03 El mismo espacio, en la actualidad
- 04 y 05 El patio central, antes y después de la remodelación

